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Ata para das Escolas do Campo para participação 
no CACS do FUNDEB 

Aos vinte e quatro dias do mês de março do ano de dois mil e vinte e três, na 

Escola Municipal de Ensino Fundamental Adair Martins, ocorreu a votação 

para os representantes das Escolas do Campo no CACS do FUNDEB. A 

reunião teve início às dez horas, com a explanação sobre o trabalho realizado 

no CACS do FUNDEB e a importância da representação das Escolas do 

Campo neste. Logo em seguida foram apresentadas as duas candidatas para 

a representatividade, a saber: Ana Cácia dos Santos Amaral e Estefânia 

Figueredo Lima Serbeto, que foram aprovadas por unanimidade. As 

candidatas agradeceram, tomaram a palavra e informaram que fariam o 

melhor trabalho possível em prol das escolas do campo. Encerrada a reunião, 

a ata foi lida, aprovada e assinada pelos presentes. 
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